



GUY

Guy est le fils du policier giflé par Malek. Il cherche à obtenir l'attention de son père qui est très distant avec lui. Il est en classe avec Philippe et Ahmed qu'il déteste, car il est probablement jaloux de leur amitié.

Il est né et vit à Bab-El-Oued mais ses parents viennent de métropole, et sont arrivés à Alger juste avant sa naissance. Il aime se proclamer Français mais ne connaît le continent que de nom et parfois pendant les vacances. Lorsqu'il va apprendre la mutation de son père en métropole, il perd toute contenance. Il est né ici, sa maison est à Alger, il n'a aucune envie de partir.

PETITE ANECDOTE



Dans la série, on voit l'appartement de Guy à plusieurs reprises. Il se situe dans le quartier de Bab-El-Oued. Au moment de la colonisation française, le quartier s'est développé en accueillant les migrants français et européens. Jusqu'en 1962, Bab-El-Oued est le principal quartier européen et populaire de la ville.